

SPORTHALLE

HTC STUTTGARTER KICKERS E.V.

SPORTHALLE:

2- Feld Sporthalle

ca. 1.250 m²

Ausstattung: Für alle Ballsportarten ausgelegt,
6 Basketballkörbe, Hallenspielfeld 20 m x 40 m

SOZIALTRAKT:

Erdgeschoss

Kraftraum/Fitnessfläche	ca. 100 m ²
Geräteraum für Schul- und Vereinssport	ca. 105 m ²
4 Umkleidekabinen mit je 6 Duschen à 20 m ²	ca. 80 m ²
Lehrerkabine (barrierefrei)	ca. 16 m ²
Sanitätsraum	ca. 20 m ²
Materiallager	ca. 25 m ²
Foyer (Sportlereingang)	ca. 70 m ²

Obergeschoss

Lagerfläche	ca. 10 m ²
Teeküche mit Lagerbereich	ca. 30 m ²
WC Damen, WC Herren und Behinderten WC	ca. 40 m ²
Geschäftsstelle HTC	ca. 26 m ²
Jugendraum	ca. 50 m ²
Trainer/Analyseraum	ca. 37 m ²
Kasse und Garderobe	ca. 18 m ²
Foyer, Flure und Aufenthaltsbereiche	ca. 300 m ²
Multifunktionsfläche für Yoga/Gymnastik o.ä.	ca. 90 m ²
Technik- und Nebenräume	ca. 70 m ²

Tribüne OG

194 Sitzplätze (Teleskoptribüne), davon 122 feste Sitzplätze
80 Stehplätze (im OG entlang der Spielfläche)
50 Stehplätze an Stehtischen auf der Multifunktionsfläche

Technik

Wärmepumpe, PV-Anlage, Dachbegrünung auf Sozialtrakt, Aufzug,
mechanische Be- und Entlüftungsanlage

Außenmaße

Länge 58 m, Breite 38 m, Höhe 10,50 m





PROJEKT NEUE SPORTHALLE

Unser Projekt „Neue HTC Sporthalle“ nimmt immer mehr Gestalt an – der Bauantrag ist eingereicht, die Ausgestaltung der Bezuschussung wird momentan mit der Stadt konkretisiert. Die Bestätigung der Zuschüsse von der Stadt streben wir mit der Freigabe des Doppelhaushalts 2026/27 im Dezember diesen Jahres an. Konkret geht es um eine Bezuschussung von ca. 70 Prozent der gesamten Bausumme. Die „übrigen“ 30 Prozent müssen als Eigenkapital vom HTC gestellt werden, was für uns einen Betrag (inkl. Risikovorbehalt) von rd. 3 Mio. € bedeutet.

Dies ist ein enormer Betrag, den es erst einmal zu verdauen gilt, das ist uns bewusst. Wie aber schon in den Mitgliederversammlungen erläutert, müssen wir dieses Projekt auf absehbare Zeit als letzte Chance begreifen, den HTC zukunftssicher aufzustellen. Die „Neue HTC Sporthalle“ wird dem Verein habhaft und über viele Jahre vertraglich fixierte Mehreinnahmen aus dem Schulsport generieren und langfristig unseren Mitgliedern sowie auch unserer Ballschule im Winter die Möglichkeit geben, auf dem Vereinsgelände Sport zu treiben.

Zur Erreichung des Eigenkapitalziels haben wir Anfang des Jahres ein Fundraising Team (FRT) gegründet, dem die Clubmitglieder Tina Haneberg, Joachim von Klitzing, Maaïke und Dirk Löhle, Roger Ruff und Jeroen van Agtmael angehören.

Nun hat das FRT die Vorbereitungen abgeschlossen, das Fundraising-Konzept steht und ab Juni legen wir los. Ihr werdet in den kommenden Wochen und Monaten immer mehr Informationen und Werbemittel im Club und via Social Media über unser Projekt „Neue HTC Sporthalle“ erhalten und natürlich halten wir euch via Newsletter über den Fortschritt unserer Fundraising-Aktivitäten auf dem Laufenden.

Weiterhin wollen wir nach den Pfingstferien, am Donnerstag, den 26. Juni 2025 eine weitere Informationsveranstaltung anbieten, um euch das Zukunftsprojekt noch einmal vorzustellen und um zum Mitglieder-Spendenaufwurf zu werben.

Wer sich darüber hinaus aktiv einbringen möchte oder wer Fragen hat, kann sich jederzeit an das FRT wenden. Wir freuen uns und bauen auf eure Unterstützung, um dieses Zukunftsprojekt „Neue HTC Sporthalle“ erfolgreich umsetzen zu können!!!



**HOCKEY UND TENNIS CLUB
STUTTGARTER KICKERS**